

Témoignages de joueurs

Le jeu c'est l'enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 22/02/2016 à 09:48

Bonsoir,

Je me reconnais tellement dans tous vos témoignages... Et pourtant, je sais que cette addiction détruit. Je sais que le jeu ne mène à rien à part à la destruction personnelle et collective. Je le sais que trop bien. Je me retrouve dans toutes vos analyses... Les sommes perdues que l'on cache, cette sensation horrible en sortant du casino, se dire que c'est fini puis y revenir 2 semaines après... Tout cet argent englouti dans le néant.

Oui, le jeu est une drogue, j'aimerais tellement n'y avoir jamais touché. Nous sommes tous malades. Tous ces gens assis autour des tables de la honte, des tables de la mort, ces tables du diable. Je connais les mécanismes, je sais très bien que je ne me referais jamais et pourtant, comme vous tous, j'y retourne et j'y repère. Je sais aussi qu'il faut faire le deuil, avancer et surtout ne jamais rejouer un centime. Voila, savoir, connaître ne servent à rien. Il nous faut une aide spécialisée dans les addictions. Seul c'est impossible.

Bon courage à vous tous. Ne jouez pas. Moi je n'y arrive pas. J'en pleure. Mais vous, ne jouez pas, ne jouez plus.